



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

dossierpolítico
inteligente

12/01/2023

LEGISLATIVO



Al dejar Los Pinos, Calderón recibió millones en donativos y aportaciones

La pareja Calderón-Zavala aprovecha su liderazgo político y su paso por la Presidencia para obtener beneficios del erario nacional y de negocios al amparo del poder. Recién dejaron Los Pinos, crearon asociaciones civiles, cooperativas –como Calderón y Zavala, SC–, fundaciones y empresas para recibir donativos, préstamos y aportaciones millonarias. Entre éstas destaca la Fundación Desarrollo Humano Sustentable, creada por el expresidente y que pagó “honorarios” por 681 mil pesos a Espino González, autor del libro López Obrador: el poder del discurso populista y colaborador de Letras Libres. Entre los financiadores del político derechista están: World Resources Institute Checking Account, Fundación Unifin, Sindicato Nacional de Trabajadores de Servicios y Transporte en General Similares y Conexos, Constructora y Arrendadora México, Virtual Sourcing, RW Coconsulting, Bestlabor y Servicios Marítimos de Campeche

<https://www.dossierpolitico.com/vercolumnas.php?artid=276045&relacion=dossierpolitico&categoria=292>